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Dia do Hospital! 
 

  

AUTORAS:  

  

Nesta edição os participantes expressaram seus agradecimentos em 
homenagem ao dia do hospital, celebrado no dia 02 de julho. 

 
 

Estava na escuridão, nas trevas da adicção ativa onde fui 
abandonada, humilhada, onde me sentia um lixo de ser humano.  
Um anjo, um amigo que sempre me ajudou, se ofereceu para me 

ajudar a me internar, e essa internação seria no Dr. Adolfo Bezerra 
de Menezes, a primeira coisa que me veio a cabeça é? “ Vai em 

internar num hospital de loucos?” Pensei que viveria onde as pessoas 
tivessem muitos sérios de cabeça, gente gritando o dia todo, que 

viveria um inferno, e acabei aceitando pela minha situação de 
dependência.  

Fui bem acolhida e não era nada do que imaginava, convivo com as 
pessoas com os mesmos problemas e outras doenças, temos 

alimentação, terapia ocupacional, malhação, espiritualidade, estou 
vivendo a paz que precisava.  E vou vencer todos os obstáculos para 

voltar a ser nova. 
  

OBRIGADA BEZERRA 
 

TODI  
LAURA  
LUNA 
MANUELA 
LANA 
FESTA JUNINA  
V.D.A 
LÓIZ 
MAIRA 

LAILA 
RENATO 
MARY 
SAMANTA.  
VITÓRIA 
OLIVIA. 
ESPERANÇA  
GININHA 
CIGANINHA 
LUZ 
ISABELA 

MÚSICA 



JUNHO-JULHO/24  
 
 
 

BEZERRA 
HOJE 

 

PÁGINA 2 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

HOMENAGEM AO HOSPITAL 
DR. ADOLFO BEZERRA DE 

MENEZES 
 
 

Meu nome é Luna, venho trazendo minha alegria e felicidade, pois sou bem assim, essa dou eu 
amigos, sou muito objetiva com minha vida e meus amigos amados do hospital. 

Quero agradecer meus tios e tias do hospital que amo muito. Vocês são o máximo meus 
queridos. Quando eu for embora vou sentir saudades de vocês, pois querendo sim ou não, 

vocês são a minha família aqui dentro. 
Já estou pensando quando eu for embora irei chorar de saudades. 

Beijos 
Luna. 

 
 

Eu quero agradecer ao hospital por ter me acolhido aqui, até esses tempos. Muito obrigada a 
todos e a Deus e a Jesus, e também aos outros pacientes e a toda equipe que conheci. 

Maira 
 
 

Eu agradeço a Deus por estar viva, porque se não fosse ele e o Hospital, o que seria de mim? 
Obrigada a todos.  

Eu tive uma nova vida, uma nova esperança, e agradeço a ele e Jesus por existir pra mim. 
Amo a Deus e a minha família, que em breve vou vê-los de novo.  

Aqui no Hospital eu aprendi muita coisa, e principalmente a sobreviver e dar a volta por 
cima.  

 
ESPERANÇA 

 
 

Olá meu nome é Isabela, estou no bezerra há pouco tempo e esse tempo me ensinado muito. 
Estou aqui justamente por uma tentativa de suicídio, sei que pode parecer uma loucura, mas 

com tantas coisas acontecendo eu e minha cabecinha pensamos que era a melhor saída, e 
uma coisa eu te falo NÃO É. 

Sei que ás vezes ou na maioria do tempo esquecemos de nós mesma e quando paramos pra 
pensar em nós vem um monte de coisa junto como se fosse um monte de sentimentos e como 

uma enfermeira me falou  : “ Que a vida é como um texto, que tem vírgula para respirar e que 
nem tudo é um ponto final”. 

 
ISABELA 
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FESTA JUNINA E FAMILIARES 
 

Nunca fui na festa junina, mas se 
fosse possível conhecer e ir com 
a minha família eu gostaria. Não 

tenho mãe e nem pai, e estou com 
saudades dos meus irmãos, tem 
vezes que eu choro de saudade 

dos meus irmãos que não vejo há 
quase 3 meses e as minhas 

sobrinhas. Eu tenho 3 sobrinhas 
uma de 9 anos e outra de 12 anos, 

e outra de 14 anos, amo muito 
eles, mas principalmente sinto 

falta da minha mãe. 
FESTA JUNINA 

 

 

Por esses dia haverá uma 
festa junina aqui no hospital. 

Vai ser muito bonito, terá 
muitas comidas típicas e 

quadrilha. 
A decoração está ficando 
muito bonita, será muito 

divertida, os internos vão se 
divertir muito. 

 
SAMANTA.  

 

ESTAVA PASSEANDO PELO JARDIM E ME 
LEMBREI DE VOCÊ,  
NÃO FALEI DA FLOR QUE CHEIREI, MAS SIM DA 
BOSTA QUE PISEI.  
LUNA. 
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HISTÓRIAS DE VIDA 
Seguindo a vida  

Hoje quando acordei vi uma pessoa no espelho que não era eu... me olhando 
percebi que nem tudo o que fazemos recebemos de volta.  

Sou mãe e fui um dia mulher, dei tudo e esperava o mesmo, mas não aconteceu 
e hoje eu sei que nem tudo o que damos recebemos, mas sim o que merecemos 

receber.  
E mesmo assim eu sigo a vida sendo grata a Deus pela minha vida e a dos meus 

filhos dos meus amigos.  
 
 

Luz, esse é meu nome, venho aqui falar sobre tudo que meu pensamento deixar 
para vocês, estou aqui vivendo uma realidade que a tempos lá fora não existia 
na minha mente, mas aqui eu consegui ver a realidade e estou aqui acreditando 
que o destino ou Deus permitiu. Porque nessa vida o bom e o ruim tudo passa, 

e sempre é só uma fase, minha vida sempre foi feita de desafios para serem 
cumpridos e se estou aqui é para tratar e superar todos eles.  

Eu já pensei em desistir, mas aqui pensei que se estou passando por esse 
momento é porque eu estou em uma nova luta e eu irei chegar ao fim como 

todas as outras vezes e seguirei em frente.  
Sou apaixonada por mim e por isso nunca desisti, mesmo que estivesse muito 
difícil, sou uma pessoa carismática, amo dançar, conversar, ajudar o próximo, 

enfim amo fazer tudo que for de bom. 
Então eu me chamo Luz porque sou iluminada por Deus! 

LUZ 
 
 

Hoje é um dia novo que se inicia, mas um dia do meu tratamento, estou me 
desenvolvendo e tentando a cada dia mais, ter forças para lutar e sair da crise, 

brigando comigo mesma e com tudo isso que estou sentindo. 
Minha família está me esperando com muita fé que vou me curar, porém ainda 

dói muito, a tristeza e a angústia ainda estão fortes e os pensamentos ainda 
estão ruim. 

Mas tenho fé que tudo isso vai passar, com muita fé em Deus. 
GININHA 

 
 

 



JUNHO-JULHO/24  
 
 
 

BEZERRA 
HOJE 

 

PÁGINA 5  

 
 

SAUDADES 
Eu nasci há 38 anos atrás, onde minha mãe com a graça Deus me concebeu. Tive 
uma infância mágica pela minha mãe com muita simplicidade dava o tempo psrs 

poder fazer uma criança feliz, pensa que tinha meu pai que quando chegava 
sempre estava alcoolizad e batia muito na minha mãe. Mas mesmo ela triste por 

dentro, ela me transmitia paz, hoje eu entendo, fui crescendo emesmo assim 
sepre fomos muito amigas, casei e ela veio morar comigo. Pois a amava tanto 

que nã iria ficar bem sem ela, mas Deus me deu forças pois eu tinha que cuidar 
dos meus filhos, passando o mesmo que ela passou pra mim. Me sitno feliz por 

ter aprendido com ela o que é o maior AMOR do mundo. 
 

Eu tenho problema mental e emocional. Há muito tempo que convivo com isso, 
mas faço o acompanhamento com a equipe certa. Me doi, mas sou feliz na mão 
de Deus e de algumas pessoas muito importantes pra mim. 
Tenho esperança de que um dia eu consiga ficar melhor na minha vida e entender 

que a vida é assim mesmo, tem altos e baixos, é preciso caminhar! 
Queres tirar de mim tudo, só que não vai. 

LAILA 

 

O meu melhor 
Era uma vez em que tinha uma família linda e simples, mas existia muito amor, 
pois haviam 5 crianças que eram saudáveis e felizes, e eu como mãe me sentia a 
pessoa mais feliz por poder brincar com elas, cada uma com seu jeitinho, mas 

dávamos sempre um jeitinho de fazermos todos rirem. 
Mas um dia, o pai de 5 crianças decidiu viver a vida dele com outra família, mas 
eu como mãe continuei a nossa rotina diária, mesmo fraca eu tive a força de um 
leão e assim continuei até hoje esta convivência entre nós e somos uma família 

feliz. 
 

MARY 

 



JUNHO-JULHO/24  
 
 
 

BEZERRA 
HOJE 

 

PÁGINA 6 

 

   REDE DESABAFO 
 
 
 
“Eu estou aqui para que estou legal, porque vai sair de licença hoje para ikr ver minha 
mãe e minha tia Gisele, kelly e Gle, etsou muito feliz por isso. 
Gosto muito do meu cachorro, fico triste e preocupada quando não tenho notícias dele.”  
 

TODI. 
 
“Na verdade 
As coisas não funcionam de maneira mentirosa. 
Para existir uma verdade é preciso tirar a inveja, a maldade, e outra coisa, a infelicidade 
existe por ladrão de sentimento e só prevalece até a verdade chegar.  
Quando uma pessoa é perseguida por algum motivo, se a pessoa não merecer Deus 
acorda, uma dia ela ficará ciente da verdade” 
 

LAURA. 
 
“A CURA 

Muitas vezes nos perguntamos porque estamos nessa situaçãos em que nos encontramos 
hoje, culpamos a Deus e nos iramos a ele. Saibam que Deus, não castiga e não pune, ele 
faz possuir um caminho traçado para nós.  
Se nos encontramos em tratamento aqui hoje, foi porque escolhemos o caminho errado, 
prejudicamos a nós mesmos e até mesmo nossa família.  
Aproveite sua estadia aqui, aceite o tratamento verdadeiramente, pois ainda há tempo de 
reparar e reconstruir para voltar aos planos der Deus.  
 REFLITA : A CURA ESTÁ DENTRO DE NÓS.” 
 
 
“Igor, eu amo muito você, você fez muitas coisas boas pra mim, mas agora você tem que 
seguir seu caminho e conhecer novos horizontes, e eu não posso ir com você.  
A saudade é grande, mas não estou pronta ainda pra ir com você. 
Quero que você se sinta abraçado, estou orando por você.  
Estava dando certo seu aniversário, não como foi planejamos, mas deu certo.  
Que Deus te abençoe e fique em paz” 
 

LANA. 
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“Meu sonho foi lindo, sonhei ter alisado um papagaio e uma maritaca, esse sonho foi 
maravilhoso e inesquecível, gostei de sonhar.... 
Também sinto muitas saudades do meu cachorrinho, ele é lindo demais, e também estou 
com saudade da minha irmã Giseli, Kelly, Gle e a mãe.  
Sonhar como Deus madou, cantar que Deus é  maravilhoso.” 

TODI 
 
PEDIDO DE DESCULPAS 
“Cada vez que “tento” contra mim mesmo, que tento tirar minha própria vida, atinjo o 
nosso, aqueles que me amam de verdade, que gostam de mim, que inspiram em mim e 
que estão ao meu lado.  
Hoje me arrependo de verdade, sinto muitíssimo por fazer mal a vocês, só queria fazer e 
direcionar esse ódio a mim.  
Somo e funcionamos socialmente como redes e elos de conexões e precisamos estar 
conectados pelos afetos mais puros, pelo amor verdadeiro e saudável principalmente. 
Peço as mais sinceras desculpas, mãe e tato.”  

V.D.A 
 
 
“O  respeito e educação vem do berço 
Eu sou uma pessoa que tenho muito sentimentos, sou muito amorosa, não guardo mágoa 
por muito tempo, perdoo fácil e acho que pra pessoa ser feliz não precisa de muito, basta 
um pouco de dignidade e um pouco de senso de verdade. Mentira tem perna curta e a 
máscara cai de quente mente um dia.” 
 

LÓIZ 
 
 
“Hoje estou triste porque é meu aniversário e não vou ver minha mãe, mas tudo bem, 
fico feliz porque estou aqui no hospital.  
Queria ficar com meu namorado, mas eu não posso, porque minha mãe não deixa eu 
ficar com ele, embora eu o ame muito no funo do meu coração.”  

RENATO 
 
 
“Eu estou com saudades da minha família e quero vê-los o mais logo, eu estou de alta e 
vou matar a saudades deles, demorou, mas vou embora.  
Obrigada a todos do hospital e Deus que me deu uma Vitória.” 
 

VITÓRIA. 
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“O mundo em que nós vivemos tem muita coisa boa de se ver, mas tem 
lado do mal, muita perversidade, injustiça e maldade. Só que a justiça ta 
de olho e a lei pega e faz o certo, não ceita erro, a justiça não boicota, e 
coloca cada um no seu lugar.  
Eu sou a favor da justiça e da lei, quem não cumpre, a própria o 
responsabilizará.”  

OLIVIA 
 
 
“Hoje estou muito feliz que vou vre minha mãe, ver meu cahorrinho, gosto 
da minha irmã Gizeli e Kelly, ela é meu anjo do céu.” 

TODI 
 
“Hoje está nublado e eu estou bem.” 

CIGANINHA 


